

Herzlichen Dank an unsere kreativen Künstlerinnen!

Vier Schülerinnen der Marienschulen haben in diesem Jahr mit viel Kreativität und Engagement die Weihnachtskarten gestaltet, die unsere Schulgemeinschaft in der Adventszeit begleiten. Als kleine Anerkennung für ihre Mühe und ihren Einsatz haben wir ihnen jeweils einen Büchergutschein im Wert von 10 Euro überreicht – insgesamt 40 Euro. Die Gutscheine werden über Herrn Birner im Namen des Elternbeirats an die Schülerinnen übergeben.

Ihr Einsatz und ihre künstlerische Arbeit verdienen große Wertschätzung.
Vielen Dank für diese wunderbaren Ergebnisse, die uns allen eine Freude bereiten!

